



## Les impressions de Valentin...

publié le 23/03/2010

Sommaire :

- **Le voyage en ESPAGNE**
- **VALENTIN, 3ème A.**

### ● Le voyage en ESPAGNE

J'avais peur qu'elle ne soit pas sympa, et quand on m'a appelé, je suis tombé sur quelqu'un de sympa et de timide.

Je l'ai présenté à mes parenté à mes parents. Ensuite, nous sommes rentré à la maison.

Sur le chemin du retour, on lui a posé des questions pour savoir ce qu'elle aime.

Nous sommes arrivés, et on lui à présenté ma sœur. Ensuite, on lui a fait visiter la maison.

On a aussi joué à des jeux pour qu'elle ne s'ennuie pas. Après elle nous a parlé, mais on ne comprenait pas. Alors on a pris mon ordinateur, et on a pris un traducteur.

Après on a joué à l'ordinateur tous les trois avec ma sœur.

On avait des invités à manger et on les lui a présenté. On a ensuite mangé, mais elle n'avait pas faim car elle avait mangé dans le car.

Elle a dormi dans la chambre de ma sœur, puis la nuit passée, je lui ai demandé si elle avait passé une bonne nuit et elle ma répondu : oui.

Le dimanche, mes cousins sont venus manger chez-nous, alors on a joué tous les cinq au tennis de table, et on a joué au football. Le soir, elle est partie dans la chambre de mes parents pour parler avec sa maman, et on lui a prêté un ordinateur pour qu'elle aille sur msn, pour parler avec ses amis et sa famille.

Enfin, on s'est couchés vers 22 heures, car elle a l'habitude de se coucher tard, donc on a fait comme elle.

### ● VALENTIN, 3ème A.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**